

SUMMARY

PENGARUH KOMPENSASI DAN MOTIVASI KERJA TERHADAP KEPUASAN KERJA

Created by DANIEL A RETRAUBUN

Subject : Kompensasi, Motivasi Kerja, Kepuasan Kerja Karyawan
Subject Alt : Compensation, Work Motivation, Employee Job Satisfaction
Keyword : Kompensasi, Motivasi Kerja, Kepuasan Kerja Karyawan

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisa Kompensasi (X1) dan Motivasi Kerja (X2) berpengaruh secara simultan maupun parsial terhadap Kepuasan Kerja Karyawan (Y). Penelitian ini dilakukan pada karyawan Kantor Pusat Bank CIMB Niaga subdirektorat digital banking, branchless and partnership area Sudirman, Jakarta Selatan. Dimana jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian asosiatif untuk mengkaji pengaruh variabel bebas (independent) terhadap variabel terikat (dependent).

Populasi dan sampel penelitian ini adalah karyawan Kantor Pusat Bank CIMB Niaga subdirektorat digital banking, branchless and partnership area Sudirman, Jakarta Selatan yang berjumlah 70 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah kuesioner, alat analisis data yang digunakan untuk menguji kualitas data adalah uji validitas dan uji reliabilitas sedangkan untuk menguji hipotesis menggunakan regresi linear berganda.

Secara parsial hasil penelitian ini menunjukkan bahwa variabel Kompensasi memiliki pengaruh sebesar 2,344 sementara variabel Motivasi Kerja memiliki pengaruh sebesar 6,185 terhadap Kepuasan Kerja Karyawan. Secara simultan Kompensasi dan Motivasi Kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kepuasan Kerja Karyawan, dimana besarnya kontribusi yang diberikan kedua variabel independen ini sebesar 52,7%, sementara 47,3% lainnya dipengaruhi oleh faktor lain.

Contributor : Rina anindita
Date Create : 12/06/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201411195
Collection : 201411195
Source : Undergraduates Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas AKademika Universitas Esa Unggul
Right : @perpustakaan Universitas Esa Unggul 2017

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor